

## *Erfolgreicher Auftritt in Deutschland*

Die Chorreise des katholischen Kirchenchors Dübendorf führte in das Rheingau in Deutschland und war für einmal verbunden mit einem Auftritt in einem Gottesdienst.

Gemeinsam mit der Kirchenchorgemeinschaft Johannisberg-Winkel sang der Chor Werke unter anderen von Pachelbel, Mozart und Halmos. Der deutsch-schweizerische Chor mit rund

60 Stimmen füllte die ehrwürdige Basilika St. Johannes der Täufer in St. Johannisberg mit einem eindrücklichen und feierlichen Gesang. Die beiden Chorleiter, Karl-Ernst Eschborn (St. Johannisberg) und Stephan Lauffer (Dübendorf) vermochten die Sängerinnen und Sänger trotz kurzer Probenzeit zu einem beeindruckenden Gesamtchor zusammenzufügen.

Neben dem musikalischen Höhepunkt, verbrachte der Chor drei abwechslungsreiche Tage im Rheingau neben einer Schifffahrt auf dem Rhein zur Lorelei, stand ein Besuch des berühmten Klosters Eberbach und selbstverständlich eine Weinprobe auf dem Programm. Daneben gab es viele Kontakte mit den Gastgebern aus dem Rheingau.

Am ersten Oktober-Wochenende wird die Chorgemeinschaft Johannisberg-Winkel zu einem Gegenbesuch in die Schweiz kommen und am Samstag, 5. Oktober, um 18 Uhr werden die beiden Chöre ihren gemeinsamen Auftritt im Gottesdienst in der katholischen Kirche Maria Frieden in Dübendorf wiederholen.

*Katholischer Kirchenchor, Dübendorf*